
校長より 

９月３日の新聞で報道のありました、本校職員の不祥事につきまして、江南高校関係者の 

皆さん、そして日頃からご支援をいただいている地域の皆さんに大変ご迷惑とご心配をお 

かけしまして申し訳ありません。 

今後決してこのようなことのないように、職員一同厳しく自己点検し、自覚をあらたに 

したところです。これからは、一刻も早く皆様方からの信頼を回復できますように、誠心 

誠意努力してまいりますので、どうぞよろしくお願いします。 

平成２２年９月６日 

愛知県立江南高等学校長 吉沢雅之


